



卒業・修了おめでとうございます!

今日は修了式。子供たちは現在の学年を修了します。修了には、「その学年にふさわしい児童としての学力と心と体力を身につけました。」という意味があります。一年間、一人一人が精いっぱいがんばり、その子らしく成長したと思います。よくできたことだけでなく、まだ不十分なこともあるでしょうが、今日はこの一年間に力を付けたこと、伸びたことなどをご家庭で語り合ってみてください。お子さんが感じること、保護者様が感じることは同じになるのでしょうか。それぞれの立場でこの一年の成長を確認していただけるとありがたいと思います。

子供たちは明日から11日間の春休みです。新しい年度を新鮮な気持ちで迎えらるよう、身も心もリフレッシュする春休みになるよう、ご支援をお願いします。

卒業生の皆さん、ありがとう

3月11日(木)に6年生が各クラスの給食台や流し、窓枠などの掃除を行ってくれました。どうしても汚れがこびりついてしまう場所がとてもきれいになり、これからは気持ちよく使えます。ありがとうございました。

卒業おめでとう

3月24日(水)、令和2年度卒業式が保護者様のご出席のもと行われ、58名の卒業生が晴れやかに巣立っていきました。卒業生はしっかりとした態度で式に臨み、小学校での成長の様子がうかがえました。コロナ禍で在校生・ご来賓の方の出席はありませんでしたが、素晴らしい卒業式になりました。

式終了後、校庭において学年PTAの方々のサプライズ企画で親子でバルーンをあげました。青空に舞うバルーンを見て、6年間の思い出と新たな気持ちが心にわき上がったことでしょう。



児童の活躍!

【省略】